

Kembangkan Tol Kanci, Bakrie Anggarkan Rp 458 M

JAKARTA - PT Bakrieland Development Tbk mengalokasikan dana Rp 458 miliar untuk pengembangan jalan tol ruas Kanci-Pejagan sepanjang 35 kilometer, juga membangun tempat peristirahatan (*rest area*) di sejumlah titik di ruas tol itu.

"Dana itu untuk pengembangan jalan tol, biaya operasional, dan pembangunan *rest area* yang saat ini dibutuhkan," ungkap CEO/Presdir Bakrieland Development, Hiramasyah S Thaib, di Jakarta, akhir pekan lalu.

Hiramasyah menjelaskan, dana sebesar Rp 458 miliar itu sangat dibutuhkan untuk pengembangan jalan tol Kanci-Pejagan yang berprospek bagus dengan pertumbuhan sudah mulai terlihat sekarang.

Apalagi, dengan keberadaan ruas tol Cikampek-Palimanan yang sebentar lagi memasuki tahap konstruksi,

nanti terkoneksi dengan tol Palimanan-Kanci akan berdampak positif bagi tol Kanci-Pejagan. "Pembelian tanah pada ruas tol Cikampek-Palimanan cukup agresif, kini sudah mencapai 62%, sehingga kami optimistis dalam waktu dekat dua ruas tol akan tersambung," ujar dia.

Dia menambahkan, apabila jalan tol ini beroperasi maka dibutuhkan tempat istirahat yang memadai untuk memberikan pelayanan kepada pengguna tol. Di satu sisi Bakrieland juga sudah merencanakan pengembangan kawasan di sekitar jalan tol dengan memberdayakan usaha kecil dan menengah di sepanjang jalan tol.

Dirut PT Bakrie Toll Road, Harya M Hidayat, menambahkan, dana sebesar Rp 458 miliar itu akan dipakai untuk modal kerja dan pengembang-an tempat peristirahatan secara me-

madai bagi pengguna jalan tol. "Saat ini akan dibangun *rest area* minimum di satu titik dulu. Diharapkan ke depan bisa dikembangkan lagi pada lebih dari satu titik," ujar dia.

Menurut Hiramasyah, volume kendaraan atau lalu lintas harian di jalan tol Kanci-Pejagan sejak diresmikan pengoperasiannya pada 26 Januari 2010 sudah di atas target.

Berdasarkan perkiraan awal, arus lalu lintas harian rata-rata (LHR) ruas tol Kanci-Pejagan sebanyak 2.000 kendaraan per hari. Namun, per Juni ini tingkat LHR sudah mencapai 11.000 kendaraan per hari.

Sementara itu, pada musim liburan seperti sekarang, tingkat LHR tol Kanci-Pejagan diperkirakan mencapai 15.000 kendaraan per hari, dengan asumsi pertumbuhan lalu lintas saat ini. (imm)